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平成30年度 第２回安曇野市スポーツ推進委員会代表者会議 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会  

２ 日  時 平成31年２月５日（火） 午後7時00分から午後9時00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎３階 305会議室  

４ 出席者 （豊科地域）内川、丸山  

（穂高地域）眞嶋 、林  

      （三郷地域）松田 、布山  

      （堀金地域）臼井、下川  

      （明科地域）赤羽、丸山     ※出席者：10人   

５ 欠席者  なし   

６ 市側出席者 臼井生涯学習課長、スポーツ推進担当 布山係長、渡部主査  

７ 公開・非公開の別  公開   

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人   

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 報告・協議事項 

（１） 平成30年度 第９回市民スポーツ祭の反省 

（２） 平成31年度（2019年度） 第10回市民スポーツ祭（記念事業）実施内容の検討 

（３） 「信州チャレンジスポーツＤＡＹ2019」参加の検討 

（４） その他 

４ 事務局連絡 

① スポーツ推進委員活動報告書（後期）の提出  

② 第３回スポーツ推進委員会全体会議 

③ 平成30年度 第２回市民スポーツ祭実行委員会の開催 

④ 後期委員報酬の支払い・・・３月中旬 

⑤ 平成31年度（2019年度）表彰候補者の選定について 

⑥ 平成31年度機関紙「みんなのスポーツ」の購読について 

 ⇒功労者表彰及び30年勤続表彰の被表彰者基準として「２年以上の購読」が条件となってい

るため、購読を推進したい。（現段階では、県の表彰は適用されていない。） 

５ その他 

６ 閉会 

 

２ 報告・協議の概要 

（１）平成30年度 第９回市民スポーツ祭の反省 

 委 員   もう少し市民が参加しやすいスポーツ祭にする必要がある。 

委 員   開会式のイベントは必要なのか。市民スポーツ祭の競技会はそれぞれ日程も別なので

セレモニーのようなことは必要ないのではないか。今回は10周年ということでアスリー

トが講演したり、救命方法の講習などを行うことがよいと思う。 

委 員   安曇野市はスポーツ大使に有森裕子さんを委嘱しているが、講演会等のイベントを考

えられないか。 また、開会式後のスポーツ交流会についてであるが、パラスポーツの

体験会を12月に実施しているがスポーツ交流会にパラスポーツの体験会を含めることは

できないか。 
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協  議  事  項  等 

委 員  市民スポーツ祭の中で競技会をやらなくてもいいのではないか。 

また、体協団体に丸投げして競技会をやっているように感じており、その種目に関わ

る人以外に市民スポーツ祭が広がっていかない。各競技団体が「市民スポーツ祭という

枠の中で実施している」という意識が低いため開会式の参加率が低い。開会式だけでは

なく表彰式も閉会式も盛り上げてほしい。どの競技が市民スポーツ祭の大会なのか共有

しにくく試合結果もわからない。「市民スポーツ祭」という名前なので、競技団体には一

般の市民の皆様が親しみやすいイベントを企画してもらい、その競技団体には補助も厚

くしていただきたい。 

     総合開会式についてであるが、有名なアスリートや松本大学の講師を呼んでスポーツ

に関する話を聞きたい。開会式は簡素化に努め、スポーツの交流会に重点を置いてほし

い。また、交流会では、パラスポーツやレクリエーションスポーツを取り入れていただ

きたい。家族での参加が多いと思うのでスポーツをしない人でも楽しめるような文化的

なイベントやブース・展示物等で楽しむことも検討してほしい。 

委 員  総合開会式については、参加者が少ないように感じる。参加者を多くすることを考え

ると種目別競技会の各競技の開催時期を集中させた方がよいと感じる。 

     また、総合開会式には、アトラクションのようなものを取り入れると盛り上がると思

う、例えば太鼓やエアロビ、ダブルダッチ等を取り入れるとよい。オリンピックイヤー

も近いためオリンピックに出場する可能性が高い安曇野市出身の選手を呼んで盛り上げ

られるとよいと思う。 

     種目別競技会は、学生の大会と被らせて実施している競技があるが一般向けの大会に

なるように考えるべきだと感じる。 

     また、市民スポーツ祭を開催するという周知が足りないように感じる。周知の方法を

もう少し考えて一般の方により多く参加いただける市民スポーツ祭になればよい。 

 

（２） 平成31年度（2019年度） 第10回市民スポーツ祭（記念事業）実施内容の検討 

    ⇒事務局より第10回市民スポーツ祭（案）について説明 

     ２月19日に開催する市民スポーツ祭実行委員会で協議する。 

 

（３） 「信州チャレンジスポーツＤＡＹ2019」参加の検討 

事務局  今年度は急遽、安曇野市で「信州チャレンジＤＡＹ」に参加した。来年度については 

     同時期での開催が予定されている。今年度についても各地区運動会の前日準備と重なり

 日程を調整することが難しかったという意見があった。来年度の参加については、どう

 か。 

 委 員  今回参加して、参考になったという意見が多くあった。運動会の準備は各地区あると

思うが、各地区から１名から２名程度であれば参加することは可能であると思う。 

 委 員  運動会があるため、何名参加できるかを具体的に決められないが参加する方向で進め

ていただきたいと思う。 

 

３ 事務局連絡について 

① スポーツ推進委員活動報告書（後期）の提出 （以下の２点について再度確認） 

 ・今まで地域ごとに活動報告書を提出していたが、今回から推進委員が個人で作成して提出する。 

 ・提出の方法は、個人の報告書を地域の代表がまとめ、それを事務局に提出する 

 ※その他の事務連絡について、事務局から説明し会議終了。 

 


